

Biotechnologie : Merck prêt à accompagner les laboratoires maghrébins

Abderrahim DERRAJI - 2016-06-14 15:06:49 - Vu sur pharmacie.ma

La ville de Casablanca a abrité le lundi 13 juin une rencontre organisée par Merck, entreprise de pointe spécialisée dans les sciences et les technologies. Cette rencontre qui a été organisée avec le concours de l'AMIP et le LEMM, a réuni une centaine de professionnels de santé, d'experts et d'opérateurs en industrie pharmaceutique pour débattre du thème : « Bio développement : de la molécule à la production et la commercialisation » Lors de cette rencontre des experts venus de plusieurs pays européens ont partagé avec l'assistance leurs expériences et recommandations en matière de développement biotechnologique. > Ces experts ont également présenté les solutions Merck qui sont constituées d'une série de services et d'expertises de pointe qui permettent d'accompagner les professionnels de l'industrie pharmaceutique dans toutes les étapes de développement en biotechnologie. Cet événement a aussi permis d'échanger autour des expériences de plusieurs professionnels en Afrique du Nord et d'évoquer les challenges auxquels ils font face pour le développement de nouvelles molécules ou de médicaments bio similaires. « Le secteur pharmaceutique en Afrique du Nord est en pleine expansion, de plus en plus porté vers l'international et notamment en Afrique. C'est un marché dynamique avec des professionnels dotés d'une grande expertise et des autorités de régulation qui fonctionnent aux normes internationales. Cette rencontre ambitionne de présenter à ces professionnels les dernières tendances en matière de biotechnologies et de mettre à leur disposition une suite de solutions scientifiques, industrielles, réglementaires et Marketing mises en place par Merck pour accélérer leur développement », a déclaré Dr. Karim Bendhaou, Président de Merck pour NW Africa.